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Camargo tem plano ambicioso para a
área de segurança pública em Arujá

Candidato à reelei-
ção na cidade de Arujá,
o prefeito Luis Camargo
(PSD), o Dr. Camargo,
reconhece a importância
da segurança pública
como pilar fundamental
para  qualidade de vida
e tem plano ambicioso
para esta importante
área do município, inclu-
sive com o fortalecimen-
to da GCM. Página 4

JIB exibe os recursos e gastos dos
candidatos a prefeito de Suzano

Nesta edição, o Jor-
nal Impresso Brasil
(JIB) exibe os recursos
e gastos que os cinco
postulantes ao cargo de
prefeito em Suzano tive-
ram nesta eleição se-
gundo dados do Tribunal
Superior Eleitoral (TSE).
Sergio do Povo (Mobili-
za) é o único sem decla-
ração de receitas e des-
pesas. Página 8

Bertioga inaugurará
novo bloco do hospital

Dra Bruna de Salé
ganha apoios estaduais

Guararema celebra
125 anos com conquistas

Com os serviços na unidade hospitalar mais
bertioguenses poderão ser atendidos. Página 5

Secretário Lucena e autoridades estaduais
apoiam a candidatura da Dra Bruna. Página 5

O novo prédio do Cesap é uma das conquistas
para a cidade turística de Guararema.  Página 7

Governo
de Biritiba
com rigor

Poá tem
89.126

eleitores

Escola em
Itaquá será
inaugurada

PÁGINA 3

Xerife tem
nova vice em
Guarulhos
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Proposta
na Saúde
de Ferraz

Sta Isabel
combate
a pobreza
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EDITORIAL

No dia 6 de outubro, os eleitores do Alto Tietê e
Litoral Paulista, irão eleger prefeitos e vereadores
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Cuidar de gente é o diferencial
dos prefeitos que buscam

a vitória nas urnas no dia 6

ESPAÇO CRISTÃO

Ravaän sofria com costocondrite, uma doença
que causa uma inflamação nas cartilagens
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Jovem que sofria com doença
é curado após receber oração
em uma festa de aniversário

Ravaän, é um jo
vem holandês
que nunca ha-

via ouvido falar sobre o
Evangelho, até participar
de uma festa de aniver-
sário de um amigo. O
evento, que parecia ser
uma simples confraterni-
zação, acabou se tornan-
do um momento trans-
formador em sua vida.
Durante a festa, enquan-
to os amigos jogavam
videogame e conversa-
vam, Josh, um dos parti-
cipantes, começou a
compartilhar sobre Je-
sus. “Estávamos apenas
comendo, bebendo e
conversando. Enquanto
jogávamos, Josh come-
çou a compartilhar o
Evangelho com os meni-
nos e eu. Foi super inte-
ressante, todos estavam
interessados”, disse o jo-
vem.

Tocado pela mensa-
gem de salvação, Ravaän
decidiu se abrir com Josh
sobre suas lutas pesso-
ais e doença, conhecida

como costocondrite, cau-
sa uma inflamação nas
cartilagens que ligam as
costelas ao esterno, pro-
vocando dores intensas
ao respirar ou tossir.
Josh, movido pela fé, se
ofereceu para orar por
ele. A experiência sobre-
natural impactou profun-
damente o jovem. “Foi o
momento em que come-
cei a pensar seriamente:
então realmente há algo

mais elevado que me
ama e quer me curar por
sua própria vontade”, re-
fletiu Ravaän.

Logo após esse en-
contro com Deus, Ravaän
entregou sua vida a Je-
sus, sendo batizado e
abraçando a fé cristã.
“Soube que existe um
Deus que me ama e tem
todo um plano para
mim”, declarou ele, ago-
ra convertido.

Nesta eleição,
cuidar de gen
te tem sido a

meta dos prefeitos que
tentam a reeleição no
Alto Tietê, nas cidades de
Mogi das Cruzes,
Guararema, Ferraz de Vas-
concelos, Santa Isabel,
Arujá, Itaquaquecetuba e
Biritiba Mirim. Todos que-
rem trabalhar pelo pró-
ximo e nestes municípi-
os, os governantes es-
tão conquistando o refor-
ço de lideranças e
apoiadores que se unem
para abarcar o plano de
governo em toda a sua
dimensão, visando me-
lhorar a qualidade de
vida das pessoas.

Também é bom lem-
brar que nas cidades
onde os prefeitos não
disputam a reeleição,
como Suzano, Guarulhos,
Salesópolis, Poá e
Bertioga, no Litoral
Paulista, o cuidado com
as pessoas se faz neces-
sário e no dia 6 de outu-
bro, no período das 8 às

17 horas, quando ocor-
rem as eleições, todos os
eleitores terão a impor-
tante missão: votar na-
queles políticos que es-
tão compromissados com
o bem comum.

 Em ano eleitoral
cabe pensar mais uma
vez no que é a política.
O assunto é visto como
chato por muitos, no en-
tanto, é fundamental para
que existam mudanças

que contemplem toda a
sociedade, afinal de con-
tas a política faz parte das
nossas vidas.

Desde que acordamos
fazemos política: a da
boa vizinhança, a domés-
tica, a trabalhista, enfim,
em nossas pequenas e
grandes escolhas. Indivi-
duais e coletivas que têm
efeitos diretos como o
voto, importantíssimo
para as transformações.

Priscila Gambale na corrida eleitoral
destaca propostas na área da Saúde

 A atual gestora apresenta amplo plano de governo que inclui novas
Unidades Básicas de Saúde, teleconsultas e atendimentos mais eficientes

FERRAZ DE VASCONCELOS
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A
prefeita de
Ferraz de Vas-

concelos, Priscila
Gambale (Podemos),
buscando dar continui-
dade ao trabalho de-
sempenhado na saúde,
desenvolveu amplo pla-
no de governo voltado
às melhorias da impor-
tante área. Algumas
dessas propostas serão
elencadas nesta edição.

Além de expandir a
infraestrutura, o projeto
visa modernizar os ser-
viços de saúde, manten-
do atendimento mais
próximo e personalizado
com a implementação da
“Estratégia Saúde da Fa-
mília” em 100% das Uni-
dades Básicas de Saúde
(UBSs).

Entre as principais

propostas, destaca-se a
ampliação dos equipa-
mentos públicos, com a
construção de três novas
UBSs nos bairros Jardim
São Lázaro, Vila Cristina
e Vista Verde.

O plano também pre-
vê a ampliação do núme-
ro de agentes comunitá-
rios de saúde, bem como
o aumento das consultas
no Centro de Especialida-
des Médicas, com a ofer-
ta de teleconsultas, faci-
litando o acesso da popu-
lação aos serviços e am-
pliar o Centro de Especi-
alidades Odontológicas
para Porte III e dispor de
serviços de prótese e
implantodontia.

Além dessas inicia-
tivas, a candidata à re-
eleição pretende im-

plantar o Centro Muni-
cipal de Diagnóstico de
Exames por Imagens,
onde os pacientes po-
derão realizar exames
como raio-X e
ultrassonografia, entre
outros, promovendo
atendimento mais com-
pleto e eficiente.

Desejando garantir
trabalho ágil e eficien-
te, a proposta também
inclui a aquisição de
três novas ambulânci-
as para o SAMU 192.

Com esse conjunto
de ações, a gestora pú-
blica segue na corrida à
reeleição, buscando
atender às necessidades
atuais da população e
estabelecer as bases
para um futuro mais sau-
dável e eficaz.
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Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: MOGI DAS CRUZES NA TELA

Caio quer PA Central, Mara pretende
desafogar o trânsito e Valverde

planeja terminais em três distritos

MOGI DAS CRUZES

Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasilITAQUAQUECETUBA
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A expectativa é que o equipamento público beneficie tanto as crianças como a comunidade local

Aproximadamente 450 crianças serão atendidas e beneficiadas
com a construção da novo prédio público de educação no Jardim Zélia

Nova Escola do Jardim Zélia
será inaugurada em novembro

89.126 eleitores
estão aptos a votar

O
s eleitores de
Poá se prepa-

ram para exercer a ci-
dadania no dia 6 de ou-
tubro, escolhendo seus
representantes, o pre-
feito, o vice-prefeito e
vereadores que irão
comandar o município
pelos próximos quatro
anos.

De acordo com os
dados obtidos junto ao
Tribunal Superior Elei-
toral (TSE), são 89.126
eleitores aptos a votar
nas eleições munici-
pais.

Seis candidaturas a
prefeito estão confir-
madas, segundo dados
obtidos no Portal
DivulgaCand: Carlos
Setsuo (PSDB), Geral-
do Gonçalves Pires
(PSB), o Geraldinho do
Sindicato, Flávia Ver-
dugo (PL), Diogo Reis
da Costa (Podemos), o

Diogo Pernoca, Saulo
Souza (Progressistas) e
Franklin Valdemar do
Nascimento (Rede), o
Professor Franklin.

O eleitorado tem,
ainda, a opção de es-
colher entre 237 no-
mes que pleiteiam uma
cadeira no Parlamento
municipal no mandato
que vai de 2025 a 2028.

Eleitores decidirão o
futuro de Poá para os
próximos quatro anos

A
s obras da nova
escola do Jardim

Zélia, que tiveram início
em outubro de 2023,
chegaram a 85% de con-
clusão, conforme atua-
lização divulgada nos úl-
timos dias. O equipa-
mento público que aten-
derá 450 crianças, tem
aproximadamente um in-
vestimento de R$ 9,4 mi-
lhões.

A nova estrutura con-
tará com nove salas de

aula, secretaria, salas de
direção e coordenação,
salas de reuniões, copa
para funcionários, sanitá-
rios, cozinha com despen-
sa, refeitório, pátio cober-
to, depósito de material
de limpeza, lavanderia,
almoxarifado, sala de lei-
tura e playground. Um
dos destaques será a hor-
ta integrada, onde as cri-
anças poderão plantar e
colher alimentos frescos.

Desempenhando um

papel primordial, o novo
equipamento público ofe-
recerá um ambiente de
aprendizado seguro e
adequado para crianças
interagirem entre si, tor-
nando-se crucial para
desenvolvimento acadê-
mico e contribuindo so-
cialmente.

 Com a conclusão das
obras se aproximando, a
expectativa é que a nova
escola seja inaugurada
em novembro.

Prédio
terá valor
definido

Mara visa desafogar
o trânsito mogiano

Valverde planeja
construir terminais
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Caio Cunha quer
instalar o Pronto

Atendimento na área
central de Mogi

O
vereador e
presidente da

Câmara de Itaquá,
David Ribeiro Neto
(PL), o Davi Neto, está
aguardando o juiz de-
terminar a data e hora
da reunião para que
seja definido o valor da
desapropriação do
prédio do Parlamento,
que fica na Rua José
Barbosa de Araújo,
267, na Vila Virgínia.
De acordo com a perí-
cia realizada, a propri-
edade está valendo
cerca de R$ 24 mi-
lhões. O parlamento já
devolveu para a pre-
feitura mais de R$ 24
milhões que servirão
para quitar esse valor,
quando for determina-
do pela autoridade ju-
dicial. Para os próxi-
mos 10 anos a econo-
miza com os aluguéis
será de R$ 60 milhões.

J
á o candidato a
prefeito em Mogi

das Cruzes, Jorge
Rodrigo Valverde
Santana (PT), o
Rodrigo Valverde, pla-
neja a construção de
novos terminais de ôni-
bus nos populosos dis-
tritos de Jundiapeba,
César de Souza e Brás
Cubas visando melho-
rar a infraestrutura do
município.

Construir novos ter-
minais de ônibus nes-
tas localidades irá faci-
litar, desta forma, a
integração das linhas
de ônibus e, ainda, be-
neficiar os passageiros
que são transportados
diariamente.

“Nós acreditamos
que sonhar é um direi-
to de todos os morado-
res desta cidade. Nos-
so compromisso é com
uma Mogi das Cruzes
mais justa e fraterna,
onde o futuro é

construído com menos
desigualdades e mais
oportunidades. Quere-
mos uma cidade que
seja referência regio-
nal, estadual e nacio-
nal – conhecendo o
passado, iremos cuidar
do hoje sem esquecer
o amanhã”, assinala
Rodrigo Valverde que
tem como vice-prefeita
na sua chapa a
engenheira Jane
Bernardes Hallage, a
Jane Gondim.

D
esafogar o trân
sito da cidade,

sobretudo nos distritos
de Jundiapeba e César
de Souza é uma das
metas da candidata a
prefeita Mara Bertaiolli
(PL). O “Integra Mogi”,
está no plano de gover-
no da coligação lidera-
da por ela.

O complexo viário
abarca dois eixos: o pri-

P
ara o prefeito de
Mogi das Cruzes,

Caio Cunha (Podemos),
a expansão e melhorias
dos serviços da Atenção
Primária em Saúde fo-
ram prioridades em sua
gestão e, agora, preten-
de inovar, instalando, na
área central de Mogi das
Cruzes, nas proximida-
des do Centro de Apoio
aos Serviços Municipais
(Casem), uma unidade
de Pronto Atendimento
Avançado, que deverá

aliviar os atendimentos
que são feitos na unida-
de de Pronto-Socorro da
Santa Casa de Misericór-
dia.

A área proposta para
o novo equipamento de
saúde pertence ao mu-
nicípio, desta forma di-
minuiria os custos com
a sua operação.

Com a consolidação
dessa unidade, a popu-
lação mogiana será as-
sistida com atendimen-
to de odontologia e or-

meiro conclui o anel vi-
ário. Já o segundo cria
uma nova interligação
entre a Avenida das Or-
quídeas, a Avenida Japão
e a nova Avenida Jundiaí
- que será construída às
margens do rio Jundiaí,
em Jundiapeba.  

Além da nova Aveni-
da (Jundiaí), a candidata
pretende concluir o anel
viário (via Perimetral),

que teve início na dé-
cada de 1970, comple-
tando a ligação entre a
Mogi-Bertioga até a
Mogi-Dutra, passando
por César de Souza.  

A construção de um
viaduto sobre a linha
férrea em Jundiapeba,
na altura da Avenida
das Orquídeas deverá
ligar a via até o outro
lado do distrito.

topedia. Ainda terá as
especialidades de psi-
quiatria e avaliação ci-
rúrgica.

A instalação desse
serviço contribuiria
para desafogar outros
atendimentos munici-
pais, que ocorrem nas
Unidades Básicas de
Saúde (UBS), espalha-
das por variados bair-
ros mogianos, informou
o chefe do Poder Exe-
cutivo que disputa a
reeleição neste pleito.
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Plano de governo de Camargo
contempla segurança pública

ARUJÁ

GUARULHOS

Coordenadora voluntária da equipe de humanização do HMU, se une ao
Xerife do Consumidor em momento crucial para a campanha eleitoral
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Edna Sarlo é anunciada como
vice de Jorge Wilson na disputa

pela Prefeitura de Guarulhos

SANTA ISABEL

A municipalidade distribui cestas básicas para os assistidos e também
beneficia as pessoas inscritas no programa Frente de Trabalho na cidade
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Chinchilla quer promover
medidas para combater a

insegurança alimentar na cidade
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Prefeito Camargo pretende melhorar a qualidade de vida dos arujaenses
apostando na segurança pública com medidas eficazes para essa área

E
dna Sarlo
(Republicanos),

foi nomeada como a
nova candidata a vice-
prefeitura na chapa do
candidato Jorge Wilson
(Republicanos), o Xerife
do Consumidor.

Essa decisão foi to-
mada após a Justiça
Eleitoral indeferir a can-
didatura de Jesus Roque
de Freitas (Podemos), o
Professor Jesus, por su-
posta criação de cargos
para manter, quando

ainda era presidente da
Câmara Municipal, cerca
de 40 servidores públicos
sem concurso, que foram
contratados antes da
Constituição Federal de
1988. A prática foi con-
siderada irregular pelo
Tribunal de Contas do Es-
tado de São Paulo (TCE-
SP).

Com as eleições mu-
nicipais agendadas para
o dia 6 de outubro deste
ano, a escolha da
candidata, que é irmã do

A ampliação da GCM e novas tecnologias no trânsito prometem tornar Arujá uma cidade mais segura e eficiente

Secretário Municipal de
Governo, Edmilson
Americano, para o car-
go de vice, é conside-
rado um movimento
estratégico. Conhecida
por seu trabalho volun-
tário na equipe de
humanização do Hospi-
tal Municipal de Urgên-
cias (HMU), Edna traz
uma nova dinâmica à
chapa. Sua nomeação
fortalecerá a campanha
em um momento crucial
para a disputa eleitoral.

P
romover medi
das de combate

à insegurança alimen-
tar. Essa é uma das
metas do prefeito de
Santa Isabel, Carlos
Augusto Chinchil la
Alfonzo (Podemos). In-
clusive, esse tema está
em seu plano de go-
verno para a reeleição,
junto de seu vice-pre-
feito Felipe Augusto
Silva Teixeira (PRD), o
Felipão.

Na atualidade, a

cidade já realiza doação
de alimentos para as
pessoas em situação de
vulnerabilidade social e,
desde o início da gestão
do chefe do Poder Exe-
cutivo, já foram
disponibilizadas 8.826
cestas às famílias assisti-
das pela municipalidade
isabelense.

A prefeitura, por
meio de sua equipe de
trabalho, também bene-
ficiou as pessoas da
frente de trabalho com

a distribuição de 2.748
cestas básicas.

A insegurança ali-
mentar é a falta de
acesso a alimentos em
quantidade e qualidade
suficientes para uma
vida saudável. Pessoas
que vivem nessa condi-
ção, não sabem quan-
do e como se alimenta-
rão, nem quanto tem-
po a comida durará e
isso preocupa a gestão
de Chinchilla que quer
levar alimento à mesa.

Reynaldinho tem
trajetória de trabalho

Presidente da Câmara Reynaldinho trabalha
para melhorar a qualidade de vida em Arujá
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 vereador por 16
anos que já foi

presidente da Câmara
Municipal de Arujá por
quatro vezes, Reynaldo
Gregório Junior, (PSD),
o Reynaldinho, tem tra-
jetória política marcada
por trabalho árduo e
compromisso com a
comunidade. Ele que
na atualidade também
preside o Poder
Legislativo, é autor de
várias legislações im-

portantes e defensor de
tradições locais, princi-
palmente relacionadas
à fé católica e história
da cidade.

É de sua autoria os
Projetos de Leis (PLs)
nº 44/2021, que proíbe
a queima de fogos; nº
170/2023, que captura
animais de grande por-
te e a nº 248/2019, a
regulamentação da
Compliance na gestão
pública municipal.

Bem-estar e ci
dade segura.
Reconhecendo

a importância da segu-
rança pública como pi-
lar fundamental para a
qualidade de vida, o pre-
feito Luis Camargo
(PSD), o Dr. Luis
Camargo, aposta no for-
talecimento da Guarda
Civil Municipal (GCM)
como prioridade, com
planos para expandir
sua base operacional e
formar uma unidade es-

pecializada em questões
ambientais. A aquisição
de novas viaturas e a
expansão do sistema de
monitoramento eletrôni-
co nos bairros são es-
senciais para aumentar
a eficácia da GCM na
prevenção e resposta a
incidentes, garantindo
cobertura mais ampla e
resposta mais rápida às
necessidades de segu-
rança da comunidade.

O plano inclui a am-
pliação das iniciativas de

educação de trânsito e
a implementação de
melhorias no sistema de
tráfego da região cen-
tral. “Isso envolverá não
apenas a educação con-
tinuada dos motoristas,
mas também a moder-
nização da infraestrutura
de trânsito para facilitar
um fluxo mais suave e
seguro de veículos e pe-
destres, especialmente
em áreas de alta circu-
lação. A Defesa Civil será
reestruturada com a

contratação de novos
agentes e a criação de
uma sede dedicada,
melhorando significativa-
mente sua capacidade de
resposta a emergências.
Além disso, a
implementação de um sis-
tema de monitoramento
eletrônico remoto em
áreas críticas permitirá
uma vigilância constante
e uma resposta mais ágil
em casos de desastres
naturais ou acidentes, for-
talecendo a resiliência
da cidade contra emer-
gências”, explica o che-
fe do Poder Público em
seu plano de governo.

Com essas estratégi-
as integradas, a inten-
ção do gestor visa não
só atender às necessida-
des imediatas de segu-
rança, trânsito e defesa
civil, mas também pre-
parar Arujá para desa-
fios futuros, garantindo
que a cidade seja segu-
ra, bem regulada e pre-
parada para qualquer
situação, refletindo o
compromisso contínuo
com a segurança e a efi-
ciência das ações.
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A candidata a prefeita do PL no município, recebeu apoio do governador e demais lideranças

Autoridades estaduais reforçam
apoio à candidatura da Dra. Bruna

Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: SALESÓPOLIS NA TELASALESÓPOLIS
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O
secretário de Tu
rismo do Estado

de São Paulo, Roberto
Lucena (Republicanos),
juntamente do governa-
dor Tarcísio de Freitas
(Republicanos), manifes-
taram publicamente
apoio à campanha da
Dra. Bruna Mingatos (PL),
que busca se tornar a pri-
meira prefeita mulher da
Estância Turística de
Salesópolis.

“Passando por aqui
para dizer da minha sa-
tisfação em estar ao lado
da Dra. Bruna que é a
nossa candidata a
prefeita no município de
Salesópolis, que é uma
das mais importantes Es-
tâncias Turísticas do Es-
tado de São Paulo, onde
nasce o nosso Rio Tietê.
Eu tenho muita satisfa-
ção de poder estar ao
lado dela, apoiando este

projeto que ela repre-
senta. Ela tem a minha
confiança, a confiança
do meu querido amigo
prefeito Vanderlon e a
confiança do governador
Tarcísio de Freitas”, dis-
se Lucena.

A sua declaração re-
força o compromisso do
governo estadual, desta-
cando que o município se-
guirá como prioridade em
investimentos, especial-

Lideranças estaduais garantem apoio à doutora Bruna Mingatos,
potencializando o desenvolvimento turístico e econômico de Salesópolis

mente no setor turístico.
Com os apoios,

Salesópolis tem grande
potencial para continuar

crescendo e se desenvol-
vendo.

Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil

Novo Bloco do Hospital de Bertioga
será inaugurado com a presença
do secretário de saúde do Estado

BERTIOGA

Ampliação do equipamento reforça a estrutura de saúde, oferecendo mais leitos e serviços de alta complexidade
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Chegando ao fi
nal do seu se
gundo manda-

to como chefe do Exe-
cutivo, a gestão do pre-
feito Caio Matheus (PSD)
prepara os detalhes fi-
nais para a inauguração
de uma das obras mais
esperadas pelo povo
bertioguense.

Na próxima segun-
da-feira (23), às 12h, a
Prefeitura de Bertioga
realizará a cerimônia de
inauguração do novo

bloco do Hospital Muni-
cipal, localizado na Pra-
ça Vicente Molinari, s/
n, no Centro.

Esta obra, além de
melhorar significativa-
mente a infraestrutura
de saúde da cidade, re-
flete o compromisso da
administração em en-
tregar melhorias essen-
ciais à comunidade.

O novo bloco conta
com 10 leitos de Unida-
de de Terapia Intensiva
(UTI) adulto, quatro sa-

las cirúrgicas e 62 lei-
tos de enfermaria, dis-
tribuídos em uma área
de 2.960 m².

Essa ampliação ga-
rantirá mais qualidade
e eficiência no atendi-
mento hospitalar, inte-
grando-se aos demais
serviços do complexo
hospitalar, como Pronto
Atendimento, Emergên-
cia, recepção e setores
técnicos.

A cerimônia de inau-
guração contará com a

presença de importan-
tes autoridades, incluin-
do o secretário de Es-
tado da Saúde, Eleuses
Paiva; o deputado esta-
dual e presidente da
Assembleia Legislativa
de São Paulo (Alesp),
André do Prado; e a di-
retora Regional de Saú-
de da Baixada Santista,
Patricia Amorim.

Com investimento
superior a R$ 14 mi-
lhões, fruto de convênio
entre o Governo do Es-
tado e a Prefeitura, a
obra foi executada pela
empresa Solovia Enge-
nharia e Construções.

A entrega dessa
obra consolida o lega-
do do prefeito Caio
Matheus, deixando sua
marca numa adminis-
tração voltada para a
ampliação e moderniza-
ção dos serviços essen-
ciais, principalmente na
área da saúde. Trata-se
de um feito que trará
impacto positivo por ge-
rações, promovendo
mais qualidade de vida
e segurança à popula-
ção de Bertioga.

Inauguração simboliza o compromisso da gestão do prefeito
Caio Matheus com a saúde e o bem-estar da população bertioguense

PASSARELAS 1
As autor idades

bertioguenses preci-
sam levantar uma ban-
deira em favor da
construção de passa-
relas ao longo da Ro-
dovia Rio-Santos, tre-
chos de Bertioga. A
reportagem entrou em
contato com a conces-
sionária que não res-
ponde às nossas inda-
gações e nem o gover-
no do Estado que mais
uma vez se demonstra
frouxo no que diz res-
peito às promessas e
ações em favor da ci-
dade “sensação do li-
toral”.

PASSARELA 2
A maioria dos tre-

chos exige cuidados,
porém, na altura do Vis-
ta Linda, também do
Vicente de Carvalho o
zelo com os alunos e
pedestres, de modo ge-
ral precisa ser intensi-
ficado. Acidentes nes-
sas regiões se tornaram
comuns.

PESQUISA 1

A pesquisa (SP-
07135/24), realizada
pelo Instituto ARA e
divulgada pelo Im-
presso Brasil na últi-
ma semana, repercu-
tiu muito nos meios
políticos. Os dados fa-
vorecem o candidato
Marcelo Vilares com
48%, seguido por
Matheus com 24%,
além de Valdizar que
alcançou 0,75% dos
votos.

PESQUISA 2
Apesar de Marcelo

nunca ter sido prefei-
to, ele já tem larga ex-
periência como legis-
lador e vice-prefeito,
isso o credencia peran-
te a população a ser
um dos escolhidos
com maior índice de
aprovação.

ATUALIZAR
Não será surpresa

para a Coluna se dos
atuais 9 vereadores, 5
deles forem reeleitos.
São fortes as possibili-
dades de 4 ficarem de
fora.

NOS BASTIDORES...
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Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: GUARAREMA NA TELA

Guararema celebra 125 anos com
várias conquistas para os cidadãos

GUARAREMA

Município turístico comemora a data com a revitalização de unidades de saúde e diversas obras em progresso
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O novo Centro de Especialidades de Saúde e Apoio à População (Cesap)
é uma das conquistas para os cidadãos melhorando o setor no município

Eventos

alusivos

à data

“Não estamos
apenas sonhan
do. Estamos

construindo a
Guararema do futuro”,
avalia o prefeito José
Luiz Eroles Freire (PL),
o  Zé, que comenta as
muitas obras entregues
durante a sua gestão,
com destaque para as

mais recentes, que re-
presentam avanço nun-
ca antes visto na cidade
como o novo Centro de
Especialidades de Saú-
de e Apoio à População
(Cesap) e as novas UBS
Lambari e Jardim Dulce,
que são conquistas e
motivos para celebrar
os 125 anos de história

do município.
Nestes equipamen-

tos, que foram comple-
tamente revitalizados,
está a síntese do que o
prefeito Zé busca para
Guararema: excelência
na prestação de servi-
ços aos munícipes. E isso
fica claro ao entrar nos
prédios, que contam

com estrutura de ponta
para a realização de
consultas, exames, pro-
cedimentos e especiali-
dades, com direito a Es-
paço Mulher,
telemedicina, óculos de
realidade virtual para a
vacina das crianças e
muito mais.

“Nosso carinho com
a Saúde reflete o que
estamos fazendo em
Guararema: cuidando de
gente e contando uma
belíssima história. E é o
que vamos continuar fa-
zendo também na Edu-
cação, no Esporte, no
Lazer, na Cultura, no
Desenvolvimento Econô-
mico, no Desenvolvimen-
to Social e em todas as
áreas”, frisa o prefeito
Zé.

Ao completar nova
idade na quinta-feira (19
de setembro), a cidade
comemora não apenas
as inovações em saúde
como também em mo-
bilidade urbana, com a
primeira ciclovia que

tem 5 km de extensão,
a construção de uma
nova ponte sobre o rio
Paraíba do Sul,
conectando os bairros
Morro Branco e Itaoca,
a existência de um novo
viário ligando os bairros
Nogueira e Centro com
direito a complexo es-
portivo, playground e
play pet.

Os avanços registrados
pela Guararema de hoje re-
fletem, como o prefeito Zé
sempre lembra, o traba-
lho de muitos gestores
competentes.

Como forma de reco-
nhecimento do trabalho
realizado, Guararema
recebeu o título de 1º lu-
gar no Programa Muni-
cípio VerdeAzul, do Go-
verno do Estado de São
Paulo, e ainda sobre a
preservação do meio
ambiente, passou a con-
tar com vários prédios
públicos certificados pela
certificação internacio-
nal ISO 14001, de ges-
tão ambiental.

V
ários eventos
alusivos à data

serão propostos neste
mês. Confira: dia 20, às
19h00, Show Fran Car-
doso no Pau D’Alho; dia
20, às 20h00,
Guararema Futsal x San-
ta Barbara D’Oeste (Liga
LPF Sub-20), no Ginásio
Municipal Lázaro
Germano (Ipiranga); dia
20, às 21h30, Show João
Villa e Rafael, no Pau
D’Alho; dia 21, às 19h00,
Show de Luara Sabrina,
no Pau D’Alho; dia 21,
às 21h30, Show Maria
Cecília e Rodolfo e no
domingo, dia 22 às
9h30, Jogo das Estrelas
– Seleção Guararema x
Seleção das Estrelas no
Estádio Municipal José
Luiz Gonçalves da Sil-
va no Ipiranga.
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Acesse: www.facebook.com/jornalimpressobrasil FACEBOOK: SUZANO NA TELA

JIB mostra os recursos e gastos na
corrida pela Prefeitura de Suzano

SUZANO

Os candidatos estão apostando suas fichas e esforços para se tornar o novo comandante da máquina suzanense
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Trabalho, projetos e metas de Inho
pautados na disciplina orçamentária

BIRITIBA MIRIM
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P
ara o prefeito de
Biritiba Mirim,

Carlos Alberto Taino
Junior (PL), o Inho, seu
propósito de trabalho é
a implantação de Ges-
tão Pública Municipal
com execuções de pla-
nos, projetos e metas
pautados na disciplina
orçamentária e que tra-
gam estrutura e solu-
ções aos serviços pres-
tados à população
biritibana. “Um plano de
governo eficaz deve ir
além da sugestão de
propostas. É preciso
entender a realidade da
cidade e como ela afe-
ta a vida das pessoas.
A partir daí, com bom
senso e sensibilidade,
propor políticas públi-

cas ajustadas, realistas,
na qual o objetivo é a
sua eficácia”, explicou.

Ele assegura que a
construção das bases do
Corpo de Bombeiro; Ser-
viço de Atendimento
Móvel de Urgência
(Samu) e Defesa Civil,
na área municipal às
margens da Rodovia
Mogi-Salesópolis, nos
bairros Yoneda e Vista
Alegre; criação da Guar-
da Municipal; implanta-
ção de convênio para
atividade delegada no
Município e implantar a
Central de
Monitoramento, a fim de
monitorar todos os pré-
dios públicos, praças,
parques além de entra-
das e saídas do municí-

pio são fundamentais
para a melhoria da qua-
lidade de vida de todos.

O fortalecimento da
política municipal de re-
síduos com a adequa-
ção do sistema de co-
leta de resíduos
recicláveis é outra meta
bem como melhorar a
arborização urbana,
com o plantio de espé-
cies adequadas à reali-
dade da cidade.

Promover a emissão
de licenças automáti-
cas on-line para o caso
de baixo impacto
ambiental e implantar o
Sistema Eletrônico de
emissão de licenças
ambientais são outras
propostas contidas no
seu plano de governo.

Rua Sete de Setembro
recebe requalificação

A obra consiste no recapeamento, revisão do
sistema de drenagem e melhorias nas calçadas

N
a terça-feira, 17
de setembro, o

prefeito de Suzano,
Rodrigo Ashiuchi (PL),
realizou vistoria na obra
de requalificação da rua
Sete de Setembro, lo-
calizada na área central
do município.

Atualmente, a via
está passando por
recapeamento asfáltico
no trecho que vai da ro-
tatória Meyer Joseph
Nigri até a Avenida Ar-
mando Salles de Olivei-

ra, no sentido bairro-cen-
tro. O projeto inclui tam-
bém a revitalização das
calçadas e revisão com-
pleta do sistema de dre-
nagem, visando melho-
rar a infraestrutura e a
segurança da via para
todos os usuários.

Ashiuchi destacou a
contribuição dos co-
merciantes e o trabalho
realizado pelo secretá-
rio de Manutenção e
Serviços Urbanos,
Samuel Oliveira.
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A pavimentação da Estrada do Sertãozinho recebeu investimentos
de R$ 26,1 milhões com obras em uma extensão de 12,7 quilômetros

A
cidade de
Suzano possui
cinco candida-

tos a prefeito nas eleições
de 6 de outubro deste
ano e o Jornal Impresso
Brasil (JIB) fez levanta-
mento através do Portal
DivulgaCand, do Tribunal
Superior Eleitoral (TSE)
para saber o cenário atu-
al de receitas e gastos de
campanha dos
postulantes.

Pedro Ishi (PL), can-
didato a suceder o pre-

feito Rodrigo Ashiuchi
(PL), que deixa o co-
mando do Executivo após
oito anos, já investiu R$
1.082.510,69 em sua
campanha, segundo as
informações.

No que se refere às
doações, sua campanha
conta com R$ 1,5 mi-
lhão provenientes do
diretório nacional do
Partido Liberal, além de
R$ 38.612 em contribui-
ções de pessoas físicas
e R$ 6.000 em recursos

próprios.
Por outro lado, o em-

presário Sergio Luis da
Silva, o Sergio do Povo
(Mobiliza), ainda não
declarou gastos ou rece-
bimento de doações à
Justiça Eleitoral até o
momento.

Gerice Rego Lione
(Podemos), é a segunda
candidata que mais re-
cebeu recursos do Fun-
do Partidário. A quantia
de R$ 350.000,00 foi
destinada pelo diretório

nacional do Podemos,
os recursos próprios
somam R$ 2.000 e as
despesas contratadas
são de R$ 1.183.86.

Walmir Pinto (PV) é
o terceiro com mais re-
cursos de campanha.
São R$ 250.000,00
oriundos do diretório
nacional do Partido Ver-
de para sua campanha,
além de R$ 8.500,00 de
doações de pessoas fí-
sicas e R$ 15.000,00
em recursos próprios.

Não foram declara-
das despesas até ago-
ra.

O advogado Caian
Zambotto (Psol) ocupa
a quarta posição em
termos de recursos par-
tidários recebidos. Sua
campanha conta com R$
47.326,49 do diretório
nacional do Partido So-
cialismo e Liberdade, R$
13.000,00 em doações
de pessoas físicas e R$
14.000,00 em recursos
próprios. Contratou até o
momento, R$ 2.000,00
em despesas.

Sergio do Povo é o único candidato sem declaração de receitas ou
despesas até o momento. Pedro Ishi lidera os investimentos


